

維新政治と対決し府政を動かす

日本共産党府議団を大きくしてください

全力で府政に願いを届けてきました 地震・台風被災者支援、子どもの貧困解決

- 大阪北部地震、台風21号の被災者支援に全力。屋根上の被災瓦礫の撤去費9割補助など実現。
- 「子どもの貧困」議会で提案、8億円の対策予算を実現。
- 請願の99%の紹介議員として府民の声を府政に届ける。

維新の悪政と一貫して対決、 府政の根本転換を迫る

- 大幅値上げにつながる国保料の府内一本化に反対、今年度値上げをストップ。
- 森友「認可適当」ごり押しした府と松井知事の関与疑惑を徹底追及。

「市民+野党」で
府議会も
国政も
変える

「市民+野党」の共闘で政治を変える
日本共産党の議席が伸びてこそ、共
闘を前に進め、安倍政権を退場に追
い込む力に。

維新の悪政 **STOP!**

日本共産党が伸びてこそ

■ カジノ誘致でなく…中小企業に仕事を

カジノでもうかるのは米国のカジノ業者だけ。府民の不幸を食い物にするカジノ誘致をやめさせ、地元商店街や中小企業が潤う経済対策を進めます。

■ 予算…子どもと教育、防災優先に

就学前にとどまる府の子ども医療費補助を小学校卒業まで拡充すれば全市町村で18歳まで無料化が可能に。全国で3府県だけがやってない35人学級を、府の制度として実現します。防災対策、被災者支援優先にきりかえます。

こんな議員でホントに
「改革」できるの?

「身を切る改革」と言いながら、5600万円もの税金使い豪華海外「視察」に出かける維新府議団。「知事の退職金廃止」も、毎月給与にコツソリ上乗せ348万円アップに…。
森友疑惑…共産党の議会追及を妨害、百条委員会設置を拒否するなど、真相隠しに躍起。

日本共産党の躍進で 大阪から安倍政権NO!の審判を —「市民+野党」の共闘で希望ある大阪を—

消費税10%は中止!
財源は大企業・
富裕層への増税で

大企業に中小企業並みの法人税で4兆円、大株主の優遇税制是正で1.2兆円など、消費税増税にかわる十分な財源が確保できます。

憲法9条いかし、
平和な日本・アジアつくる

「専守防衛」投げ捨て空母保有など安倍政権の大軍拡・9条改憲ストップ。安保法制=戦争法を廃止し、北東アジアでの友好協力条約締結など、平和な日本とアジアをつくります。沖縄辺野古への新基地建設許しません。

原発ゼロ・
再生可能エネルギー
への転換

原発固執やめ「原発ゼロ」の日本へ。脱炭素・再生可能エネルギーの開発と普及すすめ、循環型の社会をめざします。

「市民+野党」で大阪の改革を
私も、あさとうまさしさんと
力をあわせてがんばります!

安倍政権の強権政治、ウソと隠ぺい政治が極まっています。消費税10%増税、大軍拡と9条改憲、沖縄辺野古新基地建設など深刻な矛盾が噴出しきたんに陥っています。維新の会は防災や府民の暮らししそっちのけで、万博と一緒にカジノ誘致にやっきになっています。大阪から安倍政権に審判下し、ウソのない政治を実現し、暮らしに希望を取りもどすためにがんばります。

参議院議員
たつみ
コーダロー

